

TROX ARGENTINA



INFORMACIÓN DE LA COMPAÑÍA

Durante casi 60 años, TROX ha estado desarrollando y fabricando productos de alta calidad así como sistemas para la industria del aire acondicionado y ventilación. Juntamente con la central en Neukirchen Vluyn y los modernos centros de producción en Goch y Anholt, TROX produce en sus centros de China, Gran Bretaña, Francia, Suiza, España, Noruega, Italia, Brasil, Sudáfrica y Malasia.

Desde hace más de 20 años, TROX suministra sus productos para las más importantes obras de Argentina y para empezar a reemplazar el suministro desde Alemania y desde Brasil, Argentina inauguró su propia planta en Agosto de 2009.

El desarrollo de TROX Argentina acompaña y es una respuesta al crecimiento de sudamérica, dentro de la región latinoamericana.

Un total de 25 filiales y oficinas de ventas y además agentes en todos los continentes, aseguran que el aire es bueno, que hay menos polución, menos ruido y una máxima protección contra el fuego y el humo en los locales con aire acondicionado.

Durante el año 2006 con una plantilla de más de 2.800 personas se han logrado unas ventas de más de 300 millones de Euros.

Este resultado refuerza la posición de líderes en el mercado de aire acondicionado y ventilación. Dos tercios de la cifra total de ventas se realizan fuera de Alemania.

En Agosto de 2010, cumplimos el primer año de aire limpio, bien distribuido y menos ruidoso en Argentina.